



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

8 mai 2018

Les organisations que nous représentons partagent la peine de la famille de Naomie. Nous sommes profondément attristés par ce qui s'est passé à Strasbourg.

En plus de l'enquête administrative que nous réclamons nous demandons un rendez vous immédiat à Madame la Ministre de la solidarité et de la santé pour améliorer la régulation médicale afin qu'un tel drame ne se reproduise pas.

Tous les moyens doivent être mis en place pour avoir des régulations médicales modernes, efficientes et répondant à des critères de qualité précis.

Les appels relevant de la santé, par le Samu, doivent être traités de façon moderne et rigoureuse par les professionnels dont c'est le métier.

Docteur Patrick PELLOUX
Président de l'AMUF

Docteur François BRAUN
Président de Samu-Urgences de France